COUSANCE

Les illuminations de fin d'année sont en cours d'installation



La fontaine va briller de mille feux. Photo Progrès/Benjamin GRAPPE

La période festive de fin d'année, avec Noël et le jour de l'An, est certes encore loin. Mais tout le monde y pense et se demande comment vont avoir lieu les retrouvailles. La municipalité tente aujourd'hui de bouter hors du village la morosité ambiante. Les fêtes de fin d'année, Noël en particulier, c'est la lumière. Chez soi, mais également dans les rues. Il n'était donc pas question de faire fi des traditions. Les rues, un peu plus que d'habitude, seront donc illuminées et décorées. Actuellement c'est l'installation ici et là dans le village et les salariés municipaux sont bien occupés.